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México, D.F., a 12 de Marzo de 2009. 
 
DIP. CÉSAR DUARTE JÁQUEZ 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida al término de la presentación 
del Informe de Resultados de la Revisión y 
Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2007, 
en el Palacio Legislativo de San Lázaro. 

 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) “el Chapo” Guzmán es uno de los hombres 
más ricos del mundo, según la revista Forbes.  
 
RESPUESTA.- Me parece que es importante que Forbes nos pueda 
dar mayores elementos de información de dónde adquiere la 
consistencia de esa calificación que le ha dado a quien se ha 
declarado y que es prófugo de la justicia. Recordemos que se fugó 
de un penal, que tiene ahí una sentencia pendiente y que nos 
parece ridículo que ese tipo de condiciones se manejen en estos 
momentos, porque pensamos que atacan de manera definitiva la 
imagen de México en el mundo. 
 
PREGUNTA.-  Inaudible. 
 
RESPUESTA.-  Creo que los mexicanos debemos estar unidos, pero 
todos debemos poner de nuestra parte para que, con ello, 
tengamos la capacidad indiscutible de que defendamos a México, 
primero, resolver nuestros graves problemas que hoy tenemos y, 
segundo, seamos competitivos y atractivos para la inversión 
internacional. 
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PREGUNTA.- “El Chapo” se fugó en el sexenio del ex presidente 
Vicente Fox (inaudible) ¿ahí, qué responsabilidad podrían tener 
todavía estos funcionarios? 
 
RESPUESTA.-  Es un tema extraordinario, puesto que hoy uno de 
los más ricos del mundo, dicho por Forbes, de quien se dice que 
trae una guerra sin cuartel en el país, pasa a ser un mexicano al 
que sin duda se le generó esa condición en la administración 
anterior. La fuga tiene muchas dudas respecto a cómo se dio de 
ese penal. 
 
PREGUNTA.- Señor, con esa fortuna es corrompible entonces el 
sistema de seguridad ¿no? y algunos cuerpos policíacos (inaudible) 
vulnerables. 
 
RESPUESTA.- Me parece que no debemos tomar en serio la 
calificación de la fortuna, a menos que esa revista sea capaz de 
sustentar la ubicación y el origen de los recursos, aunque todos 
tengamos de manera muy clara la posibilidad del origen, pero 
sobre todo la ubicación y la manera que tienen de haberlo 
evaluado. 
 
PREGUNTA.- ¿Esta publicación se puede tomar como  un ataque 
político? 
 
RESPUESTA.-  Me parece que es una descalificación a México.  
 
PREGUNTA.- Sobre el llamado de Estados Unidos a pactar con el narco 
al resto de los países latinoamericanos para combatir este delito. 
 
RESPUESTA.- Me parece un tema muy delicado, porque lo que 
pareciera entonces, es que en Estados Unidos están pactando con 
el narcotráfico. 
 
PREGUNTA.- ¿Debe el Gobierno mexicano entonces poner oídos 
sordos? 
 



 

 

 
 

 
www.diputados.gob.mx 

 

 

3 

RESPUESTA.- No necesariamente; tenemos que resolver nuestros 
problemas internos.  
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 


